

中学校の

制服選択制の導入を

問 高等学校において、性的マイノ

能性を重視し、制服選択制の広がりがある。本町も導入してはどうか。

教育長　LGBTなど性的少数者への配慮や多様性の尊重の観点からも制服の選択制については必要性を認識し検討する。

学校給食を問う

問 食品や調味料などが値上がりす

教育長 次年度も賄い材料費へ一般財源から補填分1393万円の計上や、メニューの内容、仕入れ先の工夫等により対応をしていく。



之善垣新



安心・安全なおいしい給食を提供しています

広告及び ネーミングライツ導入を

答 財源確保に向けて検討していく。



石垣大志



●国場川の河川管理状況を問う

知器の普及問題

● 南風原バイパスと南風原北インター周辺の開発を問う

こんな質問もしました

副町長 自主財源確保に向けて検討していく。

問 広告、ネーミングライツ活用後の歳入の目標値はあるか。

総務部長 今後相談していく予定である。4月から実施する行政改

広告及び

●特産品の海外進出について問う
こんな質問もしました。



沖縄セルラースタジアム那覇 ネーミングライツを導入している

革検討委員会の中で、調査研究し、実現に向けて取り組んでいく。

問 全国的にも自治体が、広告掲載による財源確保を行っている。本町の兼城十字路LED電光掲示板やホームページ等も広告掲載を始めるべきだと思うがどうか。

町の兼城十字路LED電光掲示板やホームページ等も広告掲載を始めるべきだと思うがどうか。

問 ネーミングライツとは、公共施設の名前を付ける命名権のこと

設の名前を付与する命名権と付帯する諸権利のことを行う。那覇市の沖縄セルラースタジアムや沖縄市のコザ信金スタジアムなど、沖縄県内でもネーミングライツによる財源確保策がある。本町も導入